
第 155 回理事会議事録 

 
１．日時 ：2009 年 3 月 27 日（金）午後 6 時 30 分～9 時 15 分 
２．場所 ：四谷連盟会館（新宿区四谷 1-13 虎ノ門実業会館四谷ビル 2F） 
３．出席者：【出席 18 名】 藤田公郎、野崎武、木村修躬、宮国健次、神代高弘、 

ロバート・ゲラー、島村京子、久富浩、平田眞、堺順市、 
清水康裕、白鳥正喜、田多井菊雄、寺本直志、古田一雄、 
逸見徹、増田道子、森村俊介 

【監事 2 名】 兼岩芳樹、鳩山勝郎 
【事務局 3 名】 吉田正事務局長、大政哲人競技会事業部長、 

高橋陽子普及事業部長 
    （理事現在数：18 名、定足数 12 名、本人出席 18 名） 

４．議事の経過及び結果 
  藤田公郎理事を議長に、島村京子、平田眞両常任理事を議事録署名人に選任し、議案

を逐一審議した。 
 

第１号議案 第 154 回理事会議事録の承認について 
      議事録案を承認した。 
 
第 2 号議案 平成 21 年度予算案について 
      逸見企画委員長及び事務局より、平成 21 年度予算案の改訂版に関する説明が

あり、討議の結果原案通り承認した。また、当予算案について、5 月 23 日開

催予定の会員総会で承認されるまでの間、暫定予算として執行することを承

認した。 
 
第 3 号議案 虎ノ門実業会館四谷ビル賃料改定について 
      2 月 20 日付けで虎ノ門実業会館より申し入れのあった賃料改定依頼につき討

議を行った。12 月理事会で野崎副会長より値下げを要求してはどうかとの提

案があったこともあり、現在の状況での値上げは考えられないとの結論で一

致した。 
 
第 4 号議案 公認クラブ規則の改定について 
      大政競技会事業部長より改定案に関する説明があった。第 20 条の消防法の遵

守に関連して、ゲラー常任理事より健康増進法（受動喫煙の禁止）について

も盛り込んではどうかとの意見が出された。また、木村副会長より、特に消



防法に限って遵守を強調する必要はないのではないかとの意見が出された。

討議の結果、受動喫煙の防止に関しては競技会事業部審議会で検討して理事

会に報告することとし、消防法に関しては特にブリッジセンターの安全確保

上重要であると判断し、本改定案について原案通り承認した。 
 
第 5 号議案 マスターポイント規則の改定について 
      清水競技委員長より改定案に関する説明があり、原案通り承認した。 
 
第 6 号議案 正会員申込について 
      下記の 7 名の会友から提出された入会申請に関し審議を行い、全員の入会を

承認した。 
      大石剛毅（会員番号：32894）、山菅昭夫（会員番号：55840） 
      都梅伸子（会員番号：168786）、加藤美砂江（会員番号：127864） 
      浅越ことみ（会員番号：139588）、市橋美鈴（会員番号：106838） 
      広瀬令子（会員番号：118804） 
 
第 7 号議案 正会員の退会について 
      事務局より 2 名の正会員より退会届が提出されたとの報告があった。 
 
第 8 号議案 各委員会及び事業部報告 
      １．九州支部 
        木村九州担当理事より支部活動状況に関する報告があった。 
        PABF コングレス福岡大会に関して、連盟本部側として宮国副会長（国際

交流担当理事）をリーダーとして準備作業を進めていくこととするとの

報告があった。 
      ２．企画委員会 
        逸見委員長より 2 月 25 日及び 3 月 16 日開催の委員会議事録に関する報

告があった。役員定数、連続再選回数の制限等に関する定款の見直しに

ついて理事会直属のプロジェクトチームを設置して検討したいとの企画

委員会提案に対し、神代常任理事より、当該業務は企画委員会が行うべ

き業務であるとの意見が出され、木村副会長、平田常任理事からも同様

の意見が出された。また、ゲラー常任理事から、役員の連続再選可能回

数を 5 回までに制限するという企画委員会提案を前提として議論すべき

ではないとの意見が出された。藤田会長から、今後の企画委員会にでき

るだけ企画委員以外の役員も出席して本件の検討を行ってはどうかとの

意見が出されたが、逸見委員長からその形で検討を進めるのは難しいと



の見解が示された。討議の結果本件は次回以降の理事会に持越しとした。 
      ３．人事委員会 
        神代委員長より、3 月 16 日開催の委員会議事録及び 2009 年度職員給与

に関する報告があった。 
      ４．競技委員会 
        清水委員長より第 198 回競技委員会議事録に関する報告があった。 
      ５．代表選抜委員会 
        堺委員長より提出された第 46 回 PABF 選手権のオープン NPC の指名及

びシニア代表の桜井チームのメンバー変更につき答申通り承認した。 
６．センターサービス向上委員会 
    田多井委員長より委員会活動状況に関する報告があった。 
７．普及事業部 

逸見担当理事より事業部活動状況に関する報告があった。 
      ８．競技会事業部 
                大政事業部長より事業部活動状況及びダイアモンドライフマスター1 名、

ゴールドライフマスター1 名、シルバーライフマスター5 名、シニアライ

フマスター21 名、ライフマスター21 名の資格取得者の報告があった。 
      ９．国際交流事業部                 
        吉田事業部長より第 14 回 NEC ブリッジフェスティバルの収支に関する

報告があった。 
 
第 9 号議案 その他の議案 
      １．チャリティ基金寄付先について 
        本年度のチャリティ基金寄付先について事務局提案通り承認した。 
      ２．島村常任理事より、レッドポイントが導入された 1974 年以前から会員に

なっているプレイヤーで、各マスター位に必要なレッドポイントが不足

しているプレイヤーに対する救済措置を検討して欲しいとの要請があり、

競技委員会で検討することとした。 
 
      ３．次回開催日について 
        次回は 4 月 27 日（金）午後 6 時 30 分より開催する。 
 
当日配布書類：第 8 号議案「九州支部関連報告」「2/25,3/16 企画委員会議事録」 

「人事委員会議事録」「2009 年度職員給与」（事後回収） 
            「第 6 回センターサービス向上委員会議事録」 
 



平成 21 年 3 月 27 日（2009 年） 
社団法人日本コントラクトブリッジ連盟 
第 155 回理事会 
議  長 
 
議事録署名人 
 
議事録署名人 


